
Протокол
заседания штаба воспитательной работы

Дата: 17.01.2025г.

Присутствовало:
9 человек: директор школы - Терентьева Инна Владимировна, руководитель Штаба 

воспитательной работы, заместитель директора по УВР - Рослякова Наталья Николаевна, 
заместитель руководителя Штаба воспитательной работы, Члены Штаба 
воспитательной работы', советник директора по воспитанию и взаимодействию с 
детскими общественными объединениями, секретарь ШВР Стёпина Ирина Валерьевна, 
педагог-организатор Фисенко Анна Борисовна, педагог-психолог, социальный педагог 
Лунина Людмила Сергеевна, педагог-психолог Иванова Ольга Николаевна, учитель 
физической культуры, руководитель Школьного спортивного клуба «Чемпион» Волостных 
Антон Владимирович, координатор первичного отделения «Движения первых» Трифонова 
Рада Олеговна, библиотекарь Сулейманова Флюра Фахерейдиновна.

Повестка заседания:
1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол от 10.01.2025г.)
2. Отчет членов Штаба о профилактической работе с учащимся, состоящими на 

разных видах учёта, за 1 полугодие 2024-2025 учебного года.
3. Об итогах реализации программы «Зимние каникулы 2024-2025г.».

По первому вопросу слушали зам. директора по УВР, Рослякову Н.Н., которая 
выступила с результатами выполнения решений протокола от 10.01.2025г. заседания 
ШВР.

Решили: результаты работы по выполнению решений протокола 10.01.2025г. 
заседания ШВР считать удовлетворительными.

По второму вопросу слушали социального педагога, педагога-психолога, 
Лунину Л.С., которая выступила с результатами работы с учащимися «группы риска».

Лунина Л.С. представила список несовершеннолетних, состоящих на 
профилактическом учете, а также результаты заседания совета профилактики за 1 
полугодие 2024-2025 учебного года.

Решили: считать работу с учащимися «группы риска» удовлетворительной, 
продолжить работу в данном направлении.

Утвердить список несовершеннолетних, состоящих на профилактическом учете. 
Классным руководителям, педагогу-психологу, социальному педагогу организовать 
профилактическую работу с несовершеннолетними, состоящими на профилактическом 
учете.

Результаты работы Совета профилактики считать удовлетворительными.
По третьему вопросу слушали руководителя МО классных руководителей, 

Стёпину И.В., которая выступила с результатами программы «Зимние каникулы 2024- 
2025 у.г.» (организация занятости учащихся в период зимних каникул): основной формой 
проведения мероприятий в период зимних каникул стали походы, катание на горке и 
лыжне, посещение кинотеатра.

Решили: результаты работы по данному направлению считать
удовлетворительными. Л

Секретарь (И.В.Стёпина)


